

Integration – Wir sind dabei!

Was muss sich ändern, damit Menschen unterschiedlicher Herkunft im Kreis Aachen gut zusammen leben können?

Bei uns sind eure Vorstellungen gefragt: Wir beteiligen uns an der Entwicklung eines Integrationskonzepts für den Kreis Aachen, sammeln die Vorstellungen von betroffenen Jugendlichen, bringen sie an die Öffentlichkeit und diskutieren mit Kreispolitikern über unsere Ideen und Wünsche.

Gestartet haben wir im Januar mit einem Kreativwochenende. Hier haben Jugendliche aus dem Kreis Aachen ihre Vorstellungen in Film, Theater, Rap, Fotogeschichte, Quizshow, Tanz und Skulptur ausgedrückt und anschließend öffentlich präsentiert.

Nun trifft sich eine Gruppe von interessierten Jugendlichen, die am Thema bleiben will und eine Zeitschrift macht über ihre Ideen zur Integration. Wer mitmachen will, ist herzlich willkommen! (Gruppenleiter Kayode Animashaun und Samira El Mahi, Informationen bei: Beate Kuhn: 02451/909213 oder 0177/6498808)

Am 31.8. werden wir uns über das Integrationskonzept des Kreises informieren und in einer Zukunftswerkstatt unsere Forderungen formulieren. Am 12.-14.9 gibt's dann ein Seminar „Argumentationstraining“, in dem wir lernen, wie wir andere Menschen, vor allem die zuständigen Politiker von unseren Vorstellungen überzeugen können.

Am Ende steht dann die Diskussion mit Vertretern des Kreistags und hoffentlich ein Vertrag mit dem Landrat über die Umsetzung unserer Ideen

